

## LE MIRACLE DES ABEILLES



L'abeille occupe un des derniers rangs dans la classe des animaux ailés ; mais elle est peut-être la plus industrieuse, la plus laborieuse et la plus bienfaisante de tous dans ses admirables produits. Aussi la sainte Eglise, pour exprimer les courageux exploits de la vierge martyre sainte Cécile, se sert de la comparaison des abeilles : *Cæcilia famula tua, Domine, quasi apis tibi argumentosa deservit.* " Votre servante Cécile vous sert, Seigneur, comme une abeille industrieuse. " (*Brev. Rom.* 22 nov.) Mais si les abeilles montrent journellement par leur ingénieux travail qu'elles ont quelque chose de raisonnable, de divin même, comme chante le poète : *Esse apibus partem divine mentis* (Georg. VI), elles en ont donné des preuves plus éclatantes encore par ce qu'elles ont fait en l'honneur du Très Saint Sacrement.

Personne n'ignore que les cierges qui brûlent sur l'autel pendant la célébration des saints mystères doivent être fabriqués uniquement avec de la cire d'abeille, d'après les sages ordonnances de notre Mère la sainte Eglise et pour des raisons mystiques que nous ne pouvons exposer ici ; ainsi, quand l'abeille emploie ses journées, use ses forces, pour former la cire, c'est pour Jésus-Christ au Très Saint Sacrement qu'elle travaille.

Il est arrivé plus d'une fois que la sainte Eucharistie ayant été enlevée, profanée, et jetée ignominieusement par des hérétiques ou des chrétiens sacrilèges en des lieux peu convenables, des essaims d'abeilles construisaient avec leur cire une espèce d'autel et de tabernacle, entourés de colonnes, puis une forme de vase où l'on retrouvait heureusement les hosties dérobées. On les voyait ensuite voltiger en bel ordre autour de leur Créateur et maître et former par leurs bourdonnements un chant si suave, si harmonieux, qu'on eût dit une musique céleste. Mais il est à propos de choisir entre ces merveilles un événement spécial, parce qu'il est plus notoire et plus authentique.

Deux larrons étant entrés furtivement dans une église, dérobèrent un ciboire d'argent contenant des hosties consacrées.